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研修報告書 
 

１ 所属会派名  

みら いねっ と 都城  

２ 研修名  

ト ッ プ ラ ン ナーに学ぶ 受賞事例研修会   

３ 受講場所  

によ る オ ン ラ イ ン 参加（ 自宅） ZOOM  

４ 受講期間  

令和３ 年１ １ 月１ ０ 日（ 水） ～１ １ 月１ １ 日（ 木）  

５ 研修内容   

１ 日目 [ ]  

優秀マ ニ フ ェ ス ト 推進賞、 優秀躍進賞、 優秀コ ミ ュ ニ ケーシ ョ ン 戦略賞ほか  

全２ １ 団体（ 首長、 議員等個人を 含む） のプ レ ゼン テ ーショ ン （ 各３ 分）  

日目  [ 2 ]  

優秀マ ニ フ ェ ス ト 推進賞 首長３ 名、 ９ 団体のプ レ ゼン テーショ ン （ 各３ 分）   

 

６ 感想  

オ ン ラ イ ン 研修には随分慣れたつも り であ っ たが、 音声が聞き 取り づら い時間も多く あ っ た 。 

が、 移動に時間を 取ら れる こ と なく 参加でき る こ と を改めて あり がた く 感じ た 。  

一団体につき 分と いう かなり 短い時間でのプ レ ゼン であっ た が、 すご く ま と ま っ て いる こ 3

と に感心し た一方で、も っ と 聞いていた いと 思う も のばかり だ っ たこ と が印象に残っ た 。冊子が

届く のが楽し みである 。  

多く の議会が議会改革に取り 組んでいる こ と 、ま た 、若者を 取り 入れる こ と に工夫ないし 苦心し て 

いる こ と 、一定の成果を 上げている こ と に 、驚き と 期待を 感じ る 。他人事と せずに、いずれ取り 入れ

てい く つ も り で日々取り 組んでいき たいと 思う 。  

ま た 、出産議員ネッ ト ワ ーク や、女性議員の個人情報の開示の必要性など 、自身も当事者と し て日 

ご ろ 考える と こ ろ が多く ある分野には強い共感を 覚えた 。目線を 遠く 広げて 、超党派の全国組織にて

活動を し てい く こ と も 選択肢に入れてみよ う と 思う 。  

 

７ 研修の成果およ び市政への反映  

山形県遊佐町の「 少年議会」 が非常に印象的であっ た 。本議会も 、以前には学生など の若者を 対象 

と し た意見交換会を 行っ た実績があるが、少年議会は、継続的に行う こ と で、成果と 責任感が生ま れ

る 点で、非常に有効である と 考える 。議員のなり 手不足問題にも 、解消の糸口のひと つ に なり 得る 。

少年議会の取り 組みを 提言し たいと 思う 。  


